



## SCHÖNER ABRECHNEN.

Raumplanung und Ausstattung des neuen Gebäudes  
der Zentralen Abrechnungsgesellschaft (ZAB)  
durch Meinlschmidt Singen.



Den Bauherren bei der ZAB ging es bei der Objektausstattung des neuen Gebäudes des Unternehmens vom ersten Augenblick an um örtliche Nähe, Nachhaltigkeit und Ökologie.

Der gute Kontakt zum Architekten Martin Krehl vom Büro Krehl & Girke Konstanz, mit dem die Firma Meinlschmidt bereits bei der Ausstattung der IHK Schopfheim/Konstanz gut und erfolgreich zusammengearbeitet hatte, spielte hier sicherlich die Schlüsselrolle. Nach zahlreichen Besprechungs- und Beratungsterminen gab dann die gemeinsame Einladung zu Sedus in Waldshut schließlich den Ausschlag für die Beauftragung in einem nicht unerheblichen Leistungsumfang. Neben den 35 neuen Arbeitsplätzen galt es im neuen ZAB Gebäude auch, die gediegenen Räumlichkeiten der Geschäftsführung adäquat auszustatten. Hinzu kamen Küchen- und Pausenzonen sowie der Boden, die Trennwände und das Lichtkonzept im modernen, eindrucksvollen Neubau.

Besonders gut gefallen hat den Auftraggebern dabei von Anfang an der „Alles aus einer Hand“-Ansatz und die kontinuierliche professionelle und ganzheitliche Betreuung, mit viel Vor-Ort-Präsenz durch den Projektleiter Felix Stockburger, der bei der Umsetzung nichts dem Zufall überließ. Insbesondere während der Bauphase mit täglichen Baustellenbesuchen und zahlreichen Abstimmungen mit Architekten, dem Bauleiter, Fachplanern und Handwerkern. Diese Nähe und der persönliche Kontakt haben maßgeblich zum Gesamterfolg des über zwölf Monate andauernden Projektes beigetragen.

Die Ergebnisse waren neben dem pünktlich fertiggestellten, attraktiv ausgestatteten Neubau auch zahlreiche Weiterempfehlungen seitens des Architekten und der Auftraggeber. So folgte zum Beispiel in 2019 eine weitere Beauftragung im Bereich Möbel und Küchen seitens der ZAB Geschäftsführer Eveline und Michael Glowka.



**/ Kantine geht auch mal anders:**

Eine moderne Küche lädt die ZAB-Mitarbeiter mittags zum gemeinsamen Kochen ein. In einem coolen, warmen Loungeambiente, mit Möbeln von May.

Fotos: Jörg Bluhm



„Durch eher zufällige Akquiseaktivitäten im Winter 2016 im Industriegebiet in Konstanz bin ich auf den Rohbau der ZAB aufmerksam geworden und habe mich dann auf der Baustelle bis zum Architekten und zu den Bauherren durchgefragt. Schön, dass so große und tolle Projekte manchmal durch Zufall entstehen. Erfolg lässt sich also nicht immer planen, aber dafür jederzeit adäquat einrichten.“



/ Felix Stockburger, Kundenberater, Meinschmidt Singen.



/ Manfred Schreiner, Standortleiter, Meinschmidt Singen.

Fotos: Jörg Bluhm und Meinschmidt



## DAS PROJEKT IN DATEN UND FAKTEN

### / AUFTRAGGEBER:

ZAB Abrechnungsgesellschaft mbH,  
Konstanz

### / GESCHÄFTSFÜHRER:

Michael Glowka, Eveline Glowka,  
Albert Bardewyck

### / ARCHITEKT:

Martin Krehl (Krehl & Girke Konstanz)

### / PLANUNG UND PROJEKTLEITUNG:

Manfred Schreiner, Felix Stockburger  
(Meinlschmidt Singen)

### / PROJEKTZEITRAUM:

Februar 2017 bis Februar 2018

### / GESAMTVOLUMEN: 250.000 Euro

### / GESAMTFLÄCHE: 600 m<sup>2</sup>

### / PROJEKTUMFANG/MARKEN:

Bodenbelag: 600 m<sup>2</sup> – Interface  
Trennwände: 50 lfm – Goldbach Kirchner  
Küche: Häcker Küchen  
Pausenzone: May Möbel  
Licht: Waldmann  
Möbel: Sedus, Leuwico  
Stühle: Klöver

### / Großraumbüro mit individueller Abschottung:

Im neuen Abrechnungszentrum genießt jeder Mitarbeiter dank der intelligenten Raumplanung Privatsphäre und ist dennoch nahe bei den Kollegen.

Fotos: Jörg Bluhm



### / Lounge auf der Geschäftsführungsebene:

lichtdurchflutetes Treppenhaus oder Outdoor-Bereich: Hier dominieren warme, dunkle Töne und ganz viel Transparenz.

Fotos: Jörg Bluhm





**/ Büro mit Ausblick:**

Die Glasfassade ermöglicht sämtliche Perspektiven und möblierte Außenbereiche laden zum Verweilen und Entspannen ein.

Fotos: Jörg Bluhm

